
 

 

 

 

 

 

 昨年１２月に実施した，６年生の学習内容定着度調査の結果が届きました。４教

科の内，国語，社会，算数の３教科で本校児童の平均正答率が宇都宮市の平均を上

回りました。本校が，令和３年度より研究テーマとして取り組んでいる「自己有用

感を高める授業づくり」の成果が少しずつ表れてきたものと考えております。詳し

い結果につきましては３月に本校のホームページに掲載いたします。 

今後とも，児童一人一人が自分のよさや可能性を認識し，自己有用感を高めなが

ら夢や目標に向かってねばり強く努力できるよう，すべての教育活動を通して認

め励ます指導を推進してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月１３日(火)，朝会時，普段子供たちがお世話になっている地域の方やボラン

ティアの方たちをお招きし，「感謝の会」を実施しました。当初，全児童が体育館

に集合して行う計画でしたが，インフルエンザ等の感染状況により，急遽代表児童

のみが体育館に集合して行いました。各自治会長様や見守りボランティアの方，交

通指導員様，コスモス会や地域協議会の方々，１８名の方が参加してくださいまし

た。６年塩田うららさんが，心を込めて児童代表お礼の言葉を述べた後，１年生か

ら６年生全員で書いた感謝の手紙を代表児童が贈呈しました。 

R５年度 国語 社会 算数 理科 

細谷小 72.7 72.1 77.6 68.4 

宇都宮市 70.4 68.9 74.5 70.4 

比較 ＋2.3 ＋3.2 ＋3.1 －2.0 

細谷小学校の目指す児童像 

      やさしく 

      つよく 

  かしこく 
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１月１８日(木)，３年生が来年度から

始まるクラブ活動で，どんなクラブが

あるのかを知るために，クラブ見学を

行いました。各クラブの部長から説明

を聞いたり，活動を見学したりしなが

ら，入りたいクラブを考えていました。 

 １月１９日(金)，６年生が進学先の中

学校を訪問しました。６年生は宝木中，

陽西中，星が丘中，陽北中などに分かれ

て訪問し，生徒会からの説明を聞いた

り，授業や部活動の見学をしたりしま

した。 

 

１月３０日(火)，年度末を迎え，班長

引継ぎの前に，臨時の登校班長会議を

開きました。交通安全担当より，道路の

横断や歩行時の注意事項を再度確認し

ました。また，万が一子供だけの時に交

通事故に遭遇した場合は，必ずその場

で大人の人に連絡することを指導しま

した。 

 

２月７日(水)，ロング昼休みの時間に

体育館で，ダンスクラブの発表会が行

われました。１年生から６年生の観客

が見守る中，ダンスクラブの児童がグ

ループごとに華麗なダンスを披露して

くれました。後日，第２回の発表会も予

定されています。 

 

 

本校 PTA には，有志のお父さんたちによる

「おやじの会」という組織があります。PTA文

化祭の時にはビンゴ大会を開催したり，おとと

しの夏休みに，希望の泉のリニューアルをして

くださったりしました。この度，「おやじの会」

が参加したスポ少関係のイベントで得た収入

の一部から，一輪車を２台寄付していただきま

した。さっそく子供たちが使用しています。あ

りがとうございました。 


